

Expresa Cuba solidaridad ante incendios en California, EE. UU.

Image not found or type unknown



Incendio en California

La Habana, 9 ene (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, expresó hoy a través de su cuenta en X, solidaridad y empatía con California (Estados Unidos), ante los incendios de grandes proporciones, aún sin control, que han provocado la muerte al menos a 5 personas.

El Canciller lamentó las pérdidas de vidas y de cuantiosos daños materiales en varias comunidades del entorno de la ciudad de Los Ángeles.

De acuerdo con reportes de prensa, el fuego comenzó este martes en el vecindario de Pacific Palisades, y ya tiene otros cuatro focos activos: Eaton, Hurst, Woodley y Lidia.

El siniestro se propagó rápidamente por la incidencia de vientos secos, denominados "de Santa Ana", que eliminan la humedad de la vegetación y facilitan el fuego.(Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/373745-expresa-cuba-solidaridad-ante-incendios-en-california-ee-uu>



Radio Habana Cuba